
 

 

  

【問】日進月歩著しい IT 化に伴い、その人材不足

が喫緊の課題です。2020 年度よりプログラミング

教育が小学校で必修化されるとのことだが、どの教

科でだれが、教えるのか。 

【答】授業は算数、理科、音楽、図画工作、総合的

な時間などで取り組み、授業時間の範囲内で行いま

す。効果的な学習を行うために 

授業のどの部分にどのような活 

動を取り入れていくかは、これ 

から研修を深めていきます。 

指導者は学級担任や教科担当 

です。 

【問】民間賃貸住宅や空き家を活用した住宅確保要

配慮者向けの住宅登録制度等を内容とする新たな

制度が施行されるが、どの様に活用するのか。 

【答】住宅セーフティネットの構築は本市の課題で

あり、都市部と福祉部局が

連携して住宅要配慮者の

現状を確認すると共に、

H30 年度策定予定の「空き

家等対策計画」の中で有効

活用に努めたい。 

【問】50 年先を見据えた公共施設の再配置計画の

素案が本年 12 月には出来るとのことだが、具体的

方針は示されているか。 

【答】施設総量 20％以上の縮減という目標値を念

頭に、施設毎の稼働状況等を精査し、施設目的、サ

ービス内容、必要性など検証し、継続か、統廃合か

など踏み込んで探っていきます。 
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【問】65 歳以上の方の介護保険料の基準額が、

現在全国の市の中で最低の月額 3700 円（全国平

均は 5514 円）だが、上げないための努力が必要

だと思うが、来年度から始まる第 7 期計画の目

標は？ 

【答】介護保険料を上げないようにするには介

護予防が重要です。介護予防普及啓発事業及び

地域介護予防活動支援事業を実施しています

が、第 7 期計画において明確な目標値をこれか

ら策定の中で決めていきます。 

【問】来年から県主体の運営になるが、国保税

はどう決められるのか。又、四街道の保険税は

県内 54 市町村の中で何位ぐらいか。県内統一税

率になる可能性はあるか。 

【答】千葉県への本市分の事業納付額が確定さ

れ、国保税率を改定することとなった場合、運

営協議会に諮問し、市議会に上程します。四街

道市の保険税は県内 54 市町村のうち高い方か

ら H26 年度は 30 番目、H27 年度は 32 番目でし 

た。県統一の可能性はな

いと思われます。                
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◆東京都八丈島生まれ 

◆茨城大学理学部卒 

◆元県立高校教師 

◆党 佐倉総支部長 

◆総務常任副委員長 

◆大日在住 
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人口 92,792 人 前月比+50 人（39,699 世帯 前月比+58 世帯） 

（内外国人 1,984 人 前月比+32 人） 

高齢化率 28.5％  後期高齢化率 12.6％  

【H29.9.1 現在 住民基本台帳より】 

 

議会ごとに公明党は、通学路などにも防犯カメラの増設を訴えていましたが、この度県の補助

金（200 万円）や、市民からの寄付金（30 万円）を利用して、補正予算 

により今まで設置が少なかった、もねの里近辺や幸ケ丘などに 10 台設置 

（633.8 万円）することとなりました。10 台のうち 9台は通学路に当たる 

とのことです。今後も安心安全のため、更なる増設を訴えてまいります。 

国の加速化プランを受け、四街道市でも加速化プランを策定し、定員 60 名の保育所 1 か所と

小規模保育所 3 か所募集したところ、定員 60 名規模の保育所 1 か所（めいわ）、小規模保育所 2

か所（美しが丘、鹿渡）名乗りを上げ来年春、開所されることとなりました。 

経済的に困窮している家庭の子供が小学校に入学する際、ランドセルなど 

通学用品を購入するために支給される入学準備金が、今までは入学前に支給さ 

れませんでしたが、衆議院の富田議員（南関東ブロック）の強い主張により今 

年度より入学 3か月前からの支給が可能になりました！四街道市においても、 

９月議会の補正予算で、来春の 1年生から適用されることとなりました。 

 

公明党の粘り強い推進で、公的年金の受給資格期間が 10 年に短縮され、 

新たに 64 万人が受給資格を得ることができるようになり本年 10 月より 

支給が始められます。 

  四街道市においても、481 人の対象者がいるとのことです。 

 ご主人の事業の破綻が影響し 17 年間支払い続けたが、止む無く支払い 

を止めたあるご婦人は、今回の法改正により年金支給を受けられるようになり「本当に助かり、

喜んでいます」との声を届けてくれました。 

 

      

●開会   11 月 27 日（月） 

●一般質問 12 月 6 日（水）～14 日（木）  

●閉会   12 月 19 日（火） 
 

 

 


